

{jcomments off}{jcomments off}



Comenzó la temporada al aire libre con el I Control de Invierno FCA 2013, con una altísima participación registrándose grandes marcas, a pesar de que durante gran parte de la jornada cayó una gran tromba de agua sobre las pistas de La Albericia.

Ruth Beitia, con un mejor salto sobre 1,90 m. con el que pasa a liderar el ranking español de la prueba., y Diego Ruiz, que comandó un gran 3.000 ml masculino, fueron los más destacados de la competición.

Ruth Beitia logró en el Módulo Cubierto la mejor marca española de la temporada, superando el listón situado sobre 1,90 metros. La actual campeona de Europa realizó un concurso inmaculado, con saltos válidos en el primer intento sobre 1.80, 1.85 y 1.90, para al final fallar en los tres intentos finales sobre 1.93. Ilusionante comienzo de año para la atleta del Piélagos Inelecma, en una temporada donde el primer gran objetivo será el Europeo en pista cubierta a disputar en Göteborg del 1 al 3 de marzo. En la misma prueba destacar también la actuación

de Noelia Ruiz (Piélagos Inelecma), que superó en su segundo intento el listón situado sobre 1.74 m., logrando de esa manera el billete para el Nacional en pista cubierta de Sabadell.

En el módulo cubierto reseñar la prueba de triple salto femenino, con victoria para la asturiana Zuriñe Celis (11.97 m.), seguida por la vasca Miren de Gil, logrando ambas las mínimas exigidas para acudir a los Campeonatos de España de sus categorías.

Dentro de las pruebas al aire libre destacar el 3.000 metros lisos masculino, con triunfo para el varias veces campeón de España Diego Ruiz. El atleta burgalés pasa a encabezar el ranking nacional de la prueba, parando el crono en 8:06.42, a pesar del aguacero bajo el que desarrolló la carrera.

Interesante 200 ml masculino, con victoria para el vizcaíno Ugaitz Perez (22.49), en una prueba donde los atletas cántabros Joel Cuevas (22.81) y Diego Courbis (23.13) lograron las mínimas junior y juvenil, respectivamente, para los Campeonatos de España.

En la prueba de 800 triunfo para el atleta burgalés Pablo Fernández, con mínima para el Nacional absoluto gracias a sus 1:52.69.

En el 200 femenino la joven promesa corraliega Lara Gómez (Maderas Buelna) superó el tope exigido para acudir al Campeonato de España juvenil, imponiéndose en la prueba con un tiempo de 26.43.

Bajo unas condiciones dantescas se disputó el 800 femenino, con victoria para la burgalesa Lidia Campo (2:18.56), que contó con una liebre de lujo en la persona de Margarita Fuentes-Pila. Hasta 4 atletas superaron las mínimas requeridas para clasificarse para los Campeonatos de España: además de la ya referida Lidia Campo, Rocio Soria, Marta Elena Arranz (ambas del Piélagos Inelecma) y Laura Zumel (Villa de Cabezón) estarán en los nacionales en pista cubierta de su categoría.

La última prueba del programa de carreras fue el 3.000 femenino, disputado bajo una cortina de agua que repercutió en el nivel de las marcas, siendo Pilar Alonso la que triunfo en medio de la tempestad.

Dentro de las pruebas de lanzamientos lo mejor corrió a cargo de Elena Gutiérrez (Piélagos Inelecma) en peso, la cual con un tiro de 12.20 m. logra el billete para el Campeonato de España. En la misma prueba la junior Nuria Setién (Piélagos Inelecma) estará en el Nacional gracias a su marca de 11.07 m.

En definitiva brillante comienzo de las pruebas de pista en la temporada 2012-2013, a pesar de las adversas condiciones climatológicas. El próximo sábado regresa la competición al Módulo Cubierto de La Albericia, en un programa donde la velocidad será la gran protagonista.

[Resultados](#) - [Galería de Fotos](#)